



Adiós a La Cómer

» En los ajustes a la empresa que dirige Carlos González Zabalegui, ya los de HR Ratings retiraron la calificación de “HR AA” con perspectiva “Positiva” para las tiendas Comercial Mexicana, porque la empresa llevó a cabo la amortización de la totalidad de su deuda bursátil el 17 de marzo.

A partir de ahora ya no habrá más trabajos sobre la controladora por parte de HR Ratings, aunque le deja una muy buena calificación de “HRAA” con una gran perspectiva “Positiva”, basada en el incremento de la generación de flujo de efectivo operativo y una gradual caída en la deuda total, lo que le permitirá alcanzar una deuda neta negativa y mantener sólidos niveles de DSCR durante los últimos 12 meses.

El desempeño operativo de la empresa fue superior a la industria durante el 2014. Al menos esos son los datos que se presentaron sobre la operación de 199 tiendas de autoservicio y de supermercados alrededor de la República Mexicana en sus siete diferentes formatos como Comercial Mexicana, Mega, Bodega, Sumesa, City Market, Alprecio y Fresko.

La Cómer es una subsidiaria a 100 % de Controladora Comercial Mexicana y la principal fuente de recursos, representando al cuarto trimestre del 2014 98% de los ingresos consolidados de Comerci; adicionalmente, opera dos cadenas de restaurantes (California y Beer Factory), con 67 unidades en conjunto, las cuales funcionan como aval en diferentes financiamientos a cargo de Comerci.